



Conflicto en Ucrania: Porsche dona un millón de euros

03/03/2022 Porsche está realizando una donación de un millón de euros para proporcionar ayuda de emergencia a las personas afectadas por la crisis humanitaria en Ucrania.

De esa cantidad, 750.000 euros irán destinados a UNO-Flüchtlingshilfe e.V. (Ayuda a los Refugiados de la ONU), una asociación con la que el Grupo Volkswagen colabora desde hace tiempo y que presta apoyo en situaciones de crisis. El dinero se envía directamente a ACNUR (Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados), que está presente en Ucrania desde 2014.

Oliver Blume, Presidente del Consejo de Dirección de Porsche AG, ha manifestado: "Nos entristece de manera profunda lo que está pasando en Ucrania. Muchas personas que no tienen culpa de nada necesitan ayuda urgente. Por este motivo, hacemos una contribución económica y apoyamos a las organizaciones que ayudan a la población sobre el terreno".

Se donarán otros 250.000 euros a la Fundación Ferry Porsche, que apoya a niños y jóvenes en particular. La fundación tiene previsto utilizar esta donación para ayudar a la organización Aldeas

Infantiles SOS, entre otras.

Además, los empleados de Porsche podrán hacer sus propias donaciones a la asociación de Ayuda a los Refugiados de la ONU de una forma coordinada y eficaz mediante un mecanismo puesto en marcha por la compañía.

En señal de respeto hacia los más afectados por los acontecimientos en Ucrania, Porsche está reduciendo al mínimo la comunicación en sus canales.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/empresa/2022/es-porsche-donacion-1-millon-euros-ucrania-27609.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/b530fdf8-08dc-43d9-a2bd-f83675c5d2e6.zip>

External Links

<https://www.ferry-porsche-stiftung.de/?lang=en>

<https://www.unhcr.org/>

<https://www.sos-childrensvillages.org>